



Medienmitteilung

BDP will sinnvolle Klimapolitik - auch im Kanton Bern

Die BDP misst einer nachhaltigen Klimapolitik seit je her grosse Bedeutung zu. Aus diesem Grund kann die BDP-Grossratsfraktion sowohl der Erklärung des Grossen Rates zur Klimapolitik zustimmen sowie die vorläufige Unterstützung der entsprechenden parlamentarischen Initiative gewähren.

Entscheidend für den Erfolg im Klimabereich sind aber umsetzbare und vernünftige Massnahmen. Nach diesem Grundsatz will die BDP-Fraktion bei der Kommissionsarbeit (im Nachgang der parlamentarischen Initiative) eine federführende Rolle übernehmen und machbaren Lösungen zum Durchbruch verhelfen.

Auskunft:

Jan Gnägi, Präsident BDP Kanton Bern / Grossrat 079 299 37 77